

## Preuve et attestation de développement professionnel

### Leadership pédagognumérique 1 - Explorateur

cadre21



#### Description:

À l'ère du numérique, en plus de faire face à des défis de plus en plus complexes en éducation, de nombreux enjeux sont à considérer afin de bien préparer les élèves aux exigences du 21e siècle. Plus que jamais, il devient nécessaire de nous rallier à des acteurs ayant un désir profond d'influencer positivement l'école d'aujourd'hui en prônant la recherche de solutions efficaces et durables qui auront un véritable impact sur la société de demain. Que vous soyez un leader, formel ou informel, cette formation s'adresse à tous ceux et celles qui souhaitent développer une posture intentionnelle de leader, dans une perspective numérique, dans le but d'initier l'innovation et le changement en éducation.

:

Badge attribué à : François Bourbonnière

<https://www.cadre21.org/membres/francois-bourbonniere-epsh-qc-ca>

Date d'obtention : 2023-03-01 18:49:51

# Leadership pédagognumérique 1 - Explorateur

1 - Qu'est-ce que je retiens du leadership pédagognumérique en milieu scolaire ?

Comme conseiller pédagogique, je dois m'adapter aux gens qui font parti des équipes que j'accompagne: leur niveau de connaissance et d'habilité avec le numérique et, surtout, comment le numérique est utilisé dans les métiers enseignés.

Selon moi, un premier signe de leadership pédagognumérique est la modélisation. Je dois utilisé le numérique, peut importe la forme, dans mon travail et dans mes communications avec les équipes.

2 - De quelle façon le leadership pédagognumérique peut-il amorcer l'innovation et le changement en éducation dans mon milieu ?

Changement = peur.

Comme leader, approcher les gens une bouché à l fois, à leur rythme, ne rien bousculer. Démontrer la force de l'innovation numérique dans toutes les sphères de la vie courante: aide à la conduite sur les véhicules, information au bout des doigts de manière instantanée, communication simple et efficace peut importe où sommes , et plus.

3 - Quels pourraient être les impacts de l'innovation pédagognumérique à propos du développement des compétences des apprenants dans mon milieu ?

Les apprenants de la génération actuelle sont venu au monde plongés dans le numérique. Ils ont l'habitude de l'instantané. C'est à nous, du milieu scolaire, de nous former dans les 12 compétences du numérique en éducation, évidemment, en respectant le rythme de chacun et en fournissant un accompagnement de qualité.